



Es  
reicht!

# Einladung

## zur Online-Protestveranstaltung am Mittwoch, 13.12.2023, um 14 Uhr

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

nur wir gemeinsam können Politik und Öffentlichkeit deutlich machen, wie kritisch die aktuelle Lage in unseren Praxen ist. Nur wir kennen den Druck, wenn die Warteschlange vor unserer Praxis länger und länger wird, die Hektik, wenn die IT wieder mal spinnt, die Bedrängnis, wenn man keine MFA, keine Ärztin oder keinen Arzt in Weiterbildung, keinen Nachfolger findet, wenn mit der Budgetierung 25 Prozent der Arbeit unbezahlt bleiben.

Mit unserer Protestkampagne **#diesepraxiswürdefehlen** machen wir gemeinsam mit Ihnen öffentlich, was die aktuelle Situation für uns, unsere Teams und unsere Patientinnen und Patienten bedeutet! Danke, dass Sie uns seit Wochen mit Ihrer Stimme auf [www.diese-praxis-wuerde-fehlen.de](http://www.diese-praxis-wuerde-fehlen.de) dabei unterstützen!

**Mitte Dezember** folgt nun der nächste Schritt unserer Protestkampagne: In einer gemeinsamen **Online-Protestveranstaltung** mit Ihnen allen wollen wir unsere Kritik noch einmal gemeinsam lautstark artikulieren und Politik wie Öffentlichkeit unsere Antworten präsentieren!

Jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer zählen! Zeigen Sie Gesicht, leihen Sie uns Ihre Stimme und protestieren Sie mit uns – gemeinsam für eine bessere Zukunft der Versorgung! Vielen Dank!



### Wann?

Mittwoch, 13. Dezember 2023, 14:00 bis 15:30 Uhr



### Wie?

Den Link zur Teilnahme an der Veranstaltung stellen wir Ihnen auf der Kampagnen-Website [www.diese-praxis-wuerde-fehlen.de](http://www.diese-praxis-wuerde-fehlen.de) zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Markus Beier  
Bundesvorsitzender

Prof. Dr. Nicola Buhlinger-Göpfarth  
Bundesvorsitzende